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　10 月は「経済と地域社会の発展月間、米山月間」

です。今回は特に「米山」について書きたいと思いま

す。今年は米山梅吉記念館が創立 50 周年という事で、

9月 14 日に開催された記念式典に出席してまいりま

した。当地区からは白山石川 RCから多数の会員の出

席をいただきありがとうございました。

　さて、簡単に「米山」というと、皆様のご厚志によ

る寄付で来日している学生を支援する事業の主体であ

る、皆様ご存知の「公益財団法人ロータリー米山記念

奨学会」。この他に 2つの「米山」があります。一つ

は奨学期間を終了した元奨学生と現役奨学生によって

組織される「米山学友会」で、母国での奉仕活動や、ロー

タリーと連携して地域貢献活動を行っております。学

友会が中心となって米山ファミリーが集まる「絆 in

モンゴル」が今年 7月に開催されました。2年後には

台湾での国際大会の前に開催されると聞いておりま

す。もう一つは「公益財団法人米山梅吉記念館」日本

におけるロータリーの祖である米山梅吉翁を記念し、

少年時代を過ごした静岡県駿東郡長泉町（三島の近く）

に全国のロータリアンのご厚志により建設されまし

た。今回の記念館開館 50 周年はとりもなおさず、来

年迎える東京 RC創立 100 年を機に、日本で初めての

ロータリークラブ、東京 RCを創設した米山梅吉翁の

一生や功績、人となりを再確認し、ロータリーの発展

に寄与できるものと信じています。

　「米山記念奨学会」の目的はあくまで来日学生に対す

る奨学金の支援ですので、ほかの 2つの団体への支援

はできません。したがってこれらの 2団体も皆様のご

厚志に頼らざるを得ない状況であることをご理解いた

だき、ご協力とご支援の程よろしくお願い申し上げます。
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第1回ロータリー財団委員会及び懇親会
　2019-20年度国際ロータリー第2610

地区財団委員会委員長を拝命致しました

八木圭一朗です。委員会は 5年目となり

ますが、ようやく分からない事が分かる

様になった半人前では有りますが、青山

副委員長、村本副委員長や委員会メン

バーの皆様と共に本委員会の諸事業を真

剣に取り組む所存で御座いますので何卒

よろしくお願いいたします。

　さて、新年度が始まり 7 月 31 日に

ANA クラウンプラザホテル金沢にて第

1回ロータリー財団委員会が開催されま

した。財団委員会の行う事は多岐にわた

りますが、地区役員の皆様や地区内クラ

ブの方々にご出席頂く事業が多い為、年

間を通してのスケジュールが年初から

しっかり決められそれを粛々と実行して

いくという特徴が有ります。また、今回

は年度初めと言う事もあり 2018-19 年

度の地区補助金の最終結果報告、財団本

部への返金状況の説明、各クラブからの

寄付実績報告、グローバル補助金奨学生

の報告など出席各位に対して沢山の資料

と説明もさせて頂きました。

　会議の後は同ホテルの 2階中華料理に

席を移動し懇親会の開催です。松本ガバ

ナー、八塚ガバナーエレクト、永田カウ

ンセラーのご挨拶を頂きながら楽しく懇

談致しました。財団委員会経験者も多く

これまでの思い出話は勿論の事、これか

らの当地区のビジョンなど前向きな議論

もさせて頂く事が出来ました。特に当地

区のDDF は充分に活用出来ていないと

言う状況の中、どの様な奉仕に役立てる

べきか、松本ガバナーを中心に様々な意

見やアドバイスを頂き、財団委員会とし

ても新たなアイディアの種も出来、芽生

えるかも知れません。

　次回委員会は 11月 9日にロータリー

財団補助金奨学生の「学友会報告会・交

流会」が開催される旨をお伝えし、今年

1年委員会に対するご理解とご支援を皆

様にお願いし閉会となりました。

（ロータリー財団委員会委員長

 八木圭一朗）

神野重行RI 会長代理　プロフィール
国際ロータリー第2610地区2019－20年度地区大会にご出席される、神野重行RI会長代理のプロフィールを掲載いたします。

【プロフィール】

氏 名 神野　重行（カミノ　シゲユキ）
生 年 月 日 1947 年（昭和 22年）5月 23日
所属クラブ 名古屋名駅ロータリークラブ
職 業 分 類 山林業
勤務先・役職 三重産業株式会社　代表取締役
所 在 地 〒 466-0827　名古屋市昭和区川名山町 3

【ロータリー歴】

2001年7月 第2610地区　金沢東ロータリークラブ入会
2003-04年度 環境保全・人間尊重委員長　理事
2004-05年度 親睦委員長　理事
2005-06年度 職業奉仕委員長　理事
2006-07年度 プログラム委員長　理事
2007年5月 金沢東ロータリークラブ退会
2008年7月 第2760地区　名古屋名駅ロータリークラブ入会
2010-11年度 会員増強委員長　理事
2011-12年度 副会長　クラブ奉仕委員長　役員
2012-13年度 会長エレクト　役員
2013-14年度 会長　役員
2014-15年度 直前会長　役員
2015-16年度 ロータリー情報委員長　理事
2016-17年度 第2760地区　ガバナーエレクト
2017-18年度 第2760地区　ガバナー
2018-19年度 ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会　副委員長
 RIハンブルグ国際大会 第2ゾーン推進ゾーンコーディネーター
 （一社）RI日本青少年交換多地区合同機構（RIJYEM）委員・理事
2019-20年度 S.A.A.　役員　　RID2760　副ガバナー　地区拡大委員長
 RI第2地域ロータリー・コーディネーター補佐（ARC）
 （一社）RI日本青少年交換他地区合同機構（RYJEM）理事
 公益財団法人　ロータリー米山記念奨学会評議員（9月6日就任）

【表彰】

米山功労者・メジャードナー
マルチプルポールハリスフェロー・メジャードナー（レベル2）・ベネファクター

【経　歴】

1970年 慶応義塾大学経済学部卒業
 名古屋鉄道株式会社入社
2000年 同社 取締役
2002年 株式会社金沢名鉄丸越百貨店代表取締役社長（-07）
2007年 名古屋鉄道株式会社専務取締役
2008年 同社代表取締役副社長、株式会社名鉄百貨店代表取締役副社長
2009年 株式会社名鉄百貨店代表取締役社長
 三重産業株式会社代表取締役　（現任）
2012年 中部経済同友会常任幹事　（現任）
 中部百貨店協会会長（-14）
 株式会社名鉄百貨店取締役相談役
2013年 株式会社名鉄百貨店相談役
2014年 株式会社名鉄百貨店顧問（-15）
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ロータリー情報委員長会議

第2回地区ロータリー米山奨学会委員会・地区ロータリー米山記念奨学会クラブ委員長会議

　8月 4日（日）、七尾商工会議所にて、

クラブロータリー情報委員長会議を開催

致しました。松本ガバナー、下口パスト

ガバナー、八塚ガバナーエレクトをはじ

め、各クラブからは 36名の委員長等の

方々の出席をいただきました。

　ロータリー情報委員会とは、会員に

ロータリアンとしての必要な知識を授け

る対内的な委員会であると書かれており

ます。その中で、重要な役目の一つに新

入会員の教育があります。残念なことに

入会三年程度以内に退会されてしまう新

入会員の方に、私たちはロータリーを伝

えきれているでしょうか？その反省を踏

まえ、今年度は特に新入会員の方に対す

る研修・退会防止策、それに加えてクラ

ブ内でのロータリアンとしての研鑽・勉

強会など、具体的な取り組みについて、

意見交換・情報交換を行い、新入会員へ

の研修の手助けとなることを本委員長会

議の目標としました。

　会議第一部は岡部一輝パストガバナー

の基調講演「変わりゆくロータリー」～

今、何を知り、なにを伝えるか～、第二

部はグループディスカッション「あなた

はロータリーを語れますか？」で構成し

ました。基調講演前半では、ロータリー

の変わってきたところ、変わってはいけ

ないところを学びました。後半部分では、

岡部パストガバナーのロータリー体験・

ロータリー観をご自身の人生とともに

語っていただき、素晴らしいご講演とな

りました。第二部は、ディスカッション

の後、グループ別に発表していただきま

した。

　各クラブ、千差万別の研修を行ってお

り、お互いに参考になったのではないで

しょうか。時間が足りないくらい熱い

ディスカッションとなりました。今回の

会議が猛暑の中、参加いただいた各クラ

ブの皆様にとって、有意義な一日であっ

たことを心より願っております。

（ロータリー情報委員会

 副委員長　酒谷　正人）

　審議事項として、奨学生選考と面接官

選任を石川と冨山地区で分けて行うこと

について意見を交わしました。毎年両県

の面接官は同じ面接官にて選考しており

ましたが、二日間同じ面接官ではその負

担も大きいからです。2020 年度の奨学

生採用人数は 20名、そのうち継続 5名

ですから新規の採用奨学生は 15名とな

ります。幅広い国からの採用と寄付金の

16.000 円を必ず達成しましょうと閉会

いたしました。「女性の面接官も参加し

ていただこう。」他、米山の委員会は活

発な意見の出た活力たっぷりの会議と

なったことご報告いたします。

　クラブ米山委員長会議では、米山委員

会の副委員長が初めて説明を致しまし

た。司会と説明を二人の副委員長が担当

して、丁寧に分かりやすく仕切ってくれ

ました。リハーサルを十分にして凄くよ

かったのです。各クラブからの出席が兼

任入れて 45クラブだったのは残念です

が、地区米山委員会とすれば大きな成果

があった会議となりました。アポロ 13

号の月への一歩のように、米山委員会の

大きな月への一歩となりました事合わせ

てご報告いたします。

　両会議を通して一貫しているのは、米

山にいろいろな意見や質問をくださいと

言う事です。松本ガバナー、八塚エレク

ト、柳生部門カウンセラーには米山に対

してのご理解を頂き、感謝の言葉以外見

つかりません。出席していただいた会員

の皆様、委員の皆様、本当にありがとう

ございました。

（ロータリー米山記念奨学会委員長

 　村中高次郎）
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ガバナーエレクトセミナーに参加して
　9月 1～ 3日、東京にて開催されたガ

バナーエレクトセミナーに参加してきま

した。例年は、二日間のセミナーですが

今年は第一日目が、プレガバナーエレク

トセミナーとして開催されました。プレ

セミナーは、過去に参加された方々の体

験談や留学経験者の方々のお話、二日目

以降の本番のセミナーは、午前中は本会

議、午後からはエレクトと奥様方とに分

かれてのグループ討論会でした。

　地区戦略計画の作成及び行動方法、公

共イメージに関する取り組み方、財団の

運用方法などのテーマについて、3つの

地域（旧 3ゾーン）に分かれてのグルー

プデスカションを行いました。各地区の

取り組み方の違いなどをお聞きし、大変

に参考になりました。

　特に参考になったことは、規定審議会

での決定をどのように理解するかという

点であり、印象に残っています。

　以上、簡単ですが、ガバナーエレクト

セミナー参加の報告といたします。

 （ガバナーエレクト　八塚　昌俊）

第1回ロータリー・リーダーシップ研究会
　今年度、第一回目のＲＬＩ研究会を 8

月 31 日初めて富山（富山県民会館）に

て総勢 74名のご参加をいただき開催い

たしました。定員を遥かに超えたお申込

みをいただきましたが、他地区合同プロ

グラムのため（アクティブラーニング手

法の効果が最大に得られる人数とするた

め定員制という関係上）お断りせざるを

得ない状況になりました。このような積

極的なご参加に繋がったのは、今までご

参加いただいた受講者の方々がＲＬＩの

発想や手法をクラブの中に浸透させてい

きたいという強い思いが行動として表面

化したと思われます。（昨今は実際に卓

話にお呼びいただくことも非常に増えま

した）

　ダイバーシティの時代に相応しい様々

な背景を持つロータリアンが一堂に会

し、ロータリーについて語らうことに大

きな意義を感じていただけたのではと委

員会メンバー一同、皆様の意思による活

発なディスカッションを拝見し思いを新

たにしました。

　振り返れば、ロータリーについて語ら

う時間はそんなに多くはないというのが

現状です。語らいを通して今まで知らな

かった「ロ̶タリー」を、「ロータリアン」

を理解されたのではないでしょうか？同

じロータリアンが等身大で語る姿に私達

は、共感したり驚いたり、また相違をも

包括しながら新しい魅力を感じ次の一歩

を歩んでみたいと思うのではないかと感

じています。

　最後に皆様からのアンケートより抜粋

した文章を掲載いたします。『ロータリー

に入会してから漠然と感じていたものが

実際の仕事や生活に結びついていたこと

に気付きがあった』『ＲＬＩのアクティ

ブな学びができ、又、他の方の違った視

点を学ばせていただきました』このよう

なお声を励みに、ロータリアンの知見を

広めることの一助となるよう、そして

ロータリーの新しい扉を開くこととなる

ことを確信し、次回パート 2（9月 22日）

に邁進いたします。

（RLI 地区代表ファシリテーター兼

 地区 RLI 副委員長　里見　安那）
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第3回戦略計画策定特別委員会

インターアクト年次大会

　本年 4月から 6回に亘って開催された

戦略計画策定特別委員会も前回の委員会

で論点がほぼ集約され、今回の委員会で

最終案の取り纏めが行われました。1. ク

ラブのサポート強化、2. 地区の基盤強化、

3. 財務上の課題、4. 地区規則集、5. 数

値目標に対する考え方に関する目標を設

定しました。さらに地区基盤強化に向け

て改革すべき具体的内容についての提言

として、1.地区組織や委員会の再編、2.財

務委員会や監査委員会に関する課題、３．

ガバナー事務所の固定化、4. 年間スケ

ジュールに関して、早ければ次年度から

改革をできるよう準備しました。11 月

の地区大会で発表します。ご理解とご協

力の程よろしくお願い申し上げます。

（戦略計画策定特別委員会委員長

 　　松本　耕作）

　第 42 回インターアクト年次大会が 8

月 23 日、小松大谷高等学校（小松市津

波倉町。以下「小松大谷高校」と表記し

ます。）において地区内 16のインターア

クトクラブが一堂に会し、盛大に行われ

ました。

　開会の式典では、来賓やホスト校の挨

拶等があり、次いでインターアクトクラ

ブの生徒さん 11名へのガバナー表彰が

ありました。

　これに続く午前中のプログラムは、記

念講演と海外研修報告でした。記念講演

は、「『アンガーマネジメント』で人生を

より良く過ごそう」という演題で鬼頭麻

実子氏が話されました。アンガー（怒り

の感情）をコントロールし、自分自身の

心の平穏を保つこと、さらには良好な対

人関係を構築することなどの重要性を、

怒りの性質やその対処法の説明を交えな

がら分かりやすく話され、参加した高校

生の皆さんはたいへん有意義な時間を過

ごせたと思います。

　海外研修報告については、今年 3月の

インターアクト台湾研修について、参加

された小松大谷高校の生徒さん 2名から

報告がありました。現地大学生との交流

や訪問した名所旧跡について写真を交え

た簡明な発表があり、最後にそれぞれの

感想を述べてくれましたが、海外研修に

参加したインターアクターの皆さんに

とって、異文化に触れた経験が今後の高

校生活に大いに役立つであろうと推察さ

せるものでした。

　午後のプログラムにおいては、各イン

ターアクトクラブの活動報告がありまし

た。各校・クラブがボランティア活動や

清掃活動、地域活動や学校の特色があら

われた活動などをそれぞれ報告し、一年

間の活動を総括しました。

　活動報告の後は、小松大谷高校のクラ

ブ（空手道部、吹奏楽部）の演武、演奏

の披露があり、閉会式をもって今回の年

次大会が終了しました。

　一日を通じ、参加したインターアクト

クラブの生徒の皆さんにとって日頃のク

ラブ活動への刺激となり、また、今後の

取組みに対するエネルギーになったもの

と思います。

　最後になりますが、本大会の準備に携

わったスポンサークラブの小松東ロータ

リークラブの皆様、小松大谷高校の生徒・

教職員の皆様に感謝申し上げますととも

に、本大会に参加された多くのロータリ

アンの皆様にもお礼申し上げます。

 （インターアクト委員長　加藤　真一）
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ロータリー財団地区補助金奨学生報告
 報告者　島田　瞳

　8月 20 日にスウェーデンについてか

ら約 2週間がたち、こちらの生活にもだ

んだん慣れてきました。こちらに着いて

から日本の夏と変わらない暑い日が続い

ており、少し驚いています。この 2週間

は大学によるオリエンテーションウイー

クでした。スウェーデン人やスウェーデ

ン文化についてのセミナー、大学での勉

強の仕方、スウェーデンでの仕事の見つ

け方など多岐にわたるセミナーがありと

ても勉強になりました。セミナーだけで

なく、他の留学生と交流できるイベント

やスウェーデン料理を試食するイベント

などもありました。

　ルンド大学は海外からの学生がとても

多く、私が住んでいる寮にも様々な国か

らの学生がいます。私のコリドアメイト

（同じフロアでキッチンやリビングを共

有している学生）はコロンビア、アメリ

カ、中国、ベトナム、インド、トルコ、

パキスタンから来ています。早速、お互

いの国の料理を作ったり、自分の国から

持ってきたお菓子を交換したりして交流

を深めています。私が住んでいる寮はル

ンド駅のすぐ近くにあり、スーパーも歩

いて 5分ほどでとても便利です。ルンド

隣町のマルメの大きな図書館に行きました。

英語の本もたくさんあり、勉強スペースもガラス張りで

とても開放的でした。

＜プロフィール＞

2019年3月に金沢大学経済学類を卒業。2019年8月末

からスウェーデンのルンド大学で国際開発・マネジメ

ントを学ぶためロータリー財団地区補助金奨学生とし

て留学中。

魚津ロータリークラブ杯第1回小学生英語スピーチコンテスト
　当クラブは 8月 25日、第 1回の魚津

ロータリークラブ杯　小学生英語スピー

チコンテストを当クラブの例会場でもあ

るスカイホテル魚津で開催しました。

　今年から、英語が小学校の正式教科に

なったことに対応し、小学生に英語の学

習やその発表の場を提供することが目的

です。

　初めての試みである上に小学生の英語

の実力の程度が把握しかねたため、本人

が英語の文章を作って発表する「スピー

チ」ではなく、こちらで課題英文を決め、

それを暗唱朗読する「レシテーション」

の形式としました。課題文も native が

読んで 1分程度から 2分程度のものまで

長さを変えたものを 5つ用意しました。

　市教育委員会、北日本新聞社、新川イ

ンフォメーションセンターの御後援をい

ただき、来賓には市長の村椿晃氏や市教

育長の畠山敏一氏、地区のロータリー財

団副委員長の青山和也氏、富山第一分区

ガバナー補佐の植木眞人氏、魚津西ロー

タリークラブの会長・幹事などをお迎え

しました。

　審査委員長を富山国際大学教授の福島

美枝子先生に、審査委員をカナダ出身で

富山高等専門学校准教授のクーパー・

トッド先生とモンゴル出身の元米山奨学

生　ジャルガルサイハン・ウンダルマ先

生にお願いしました。

　福島先生は伝統と格式のある高円宮杯中

学生英語弁論大会の富山県大会審査委員

長を長年お勤めの英語教育界の重鎮です。

　募集要項には対象を「魚津市並びに近

隣市町の 5～ 6年生」としたのですが、

市内外から、遠くは高岡市からも参加が

あり、3～ 6年生の 15名となりました。

会場は、出場者の指導者や家族などの約

60名で満員になりました。

　参加者の英語レベルを心配し、原稿持

ち込みも認めましたが、完全に暗唱して

素晴らしいスピーチをしたお子さんも多

く、最優秀賞 1名、優秀賞 2名、特別賞

2名を選定しました。

　また、スピーチ終了後の審査協議時間

にジャック・ランダル氏に課題英文の一

つである「あかずきん」などの影絵劇を

英語と日本語を交えて上演していただ

き、好評を博しました。

　当クラブのメンバーの約半分がそれぞ

れ役割を分担して運営にあたり、他のメ

ンバーも多数会場に訪れ、進行を見守り

ました。

　新しい企画のため不手際もいくつかあ

りましたが、無事に終了し、各会員の底

力を再認識する機会となりました。

 （魚津ＲＣ　幹事　青山　圭一）
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ロータリー財団グローバル補助金奨学生報告
 報告者　南　祐太朗

　キャンパスのあるイギリス南部の港

町・ブライトンに到着して早 1ヶ月以上

が経ちました。外は午後 9時頃まで太陽

が残って明るく、体内時計が順応するの

に少し時間がかかりました。大学は市中

心部からバスで 30分ほどの距離で、リ

スやウサギが芝生を駆け回るような緑豊

かなキャンパスです。「開発学」は日本

では馴染みが薄いと思いますが、途上国

が抱える貧困や教育、環境問題を、経済

学や政治学等、多角的な視点から研究す

る学問です。Sussex 大学には、開発専

門の研究機関 IDS（The Institute of 

Development Studies）が設置され、著

名な教授陣の指導を求めて全世界から留

学生が集います。日本人にも人気があり、

外務省や途上国の在外公館で勤務経験が

ある等、様々なバックグラウンドを持つ

仲間にも出会えました。

　8月 11 日には、受け入れ地区である

Brighton &Hove メンバーである Ann

の自宅に招待していただき、昼食を兼ね

たミーティングに参加。日本に訪れたこ

ともある親日家の Ann たちに、日本の

文化や自身の経歴等を説明し、今後のス

ケジュールの確認も行いました。

　正規授業の前に履修している英語コー

スでは、アカデミックな英語論文の執筆

方法を中心に実践的な英語能力の強化に

取り組みました。自ら選定したトピック

で 1,500 字のエッセイを完成させる課

題を通じ、本コースに向けて事前に準備

ができたと思います。生活面では、大学

の寮に、台湾やインド、タイ、アフガニ

スタンのフラットメイト 5人とともに暮

らし、各国の料理を囲みながら硬軟合わ

せた会話を楽しんでいます。また、イギ

リスは日本以上にキャッシュレス決済が

進んでおり、スーパーやバス・電車、パ

ブ等の至る所でカードが使用できるのに

驚きました。ただ物価は高いので使う機

会は抑えたいところです。ブライトンは

世界最大級の LGBT のパレードの開催

地としても有名で、期間中は町中がシン

ボルのレインボーカラーに包まれまし

た。次回は、10 月から始まる授業の様

子をお届けします。

ポスタープレゼン：授業の一環で日本の英語教育につい

て、ポスターを使ってプレゼンしました。

クラス打ち上げ：5週間の英語コースが終了し、全員で校内

の芝生で打ち上げした様子です。

パレード：世界最大級の LGBTパレードの様子。街はリベ

ラルな雰囲気で人も温かいです。

＜プロフィール＞

イギリスのSussex大学の開発とビジネス修士専攻。早

稲田大学卒業後、読売新聞記者を経て、JICA青年海外協

力隊としてカメルーンに派遣。2019-20年度ロータ

リー財団グローバル補助金奨学生。

は自然が豊かで街並みもきれいです。私

の寮の窓から見える景色もとてもきれい

です。こんな素敵なところで学生生活が

おくれて本当にうれしいです。

　今日は国際開発・マネジメントプログ

ラムのクラスメイトとの初めての顔合わ

せミーティングがありました。私のプロ

グラムには約 40 人の学生がいますが、

みんな年齢も国籍も大学時代の専攻もバ

ラバラです。来週から授業がはじまりま

す。予習は大変ですが、異なるバックグ

ラウンドのクラスメイトたちとディス

カッションやグループワークをするのが

とても楽しみです。授業の様子等は次回

の報告書で報告させていただきます。今

後ともどうぞ宜しくお願い致します。

オリエンテーションウイークのイベントの様子です。

色々な国からの留学生と一緒にスウェーデン語を使ったゲームをしました。
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分
区 クラブ名 出席率

（％）
当月
順位

通算
出席率（％）

通算
順位

会員数（人）
期初 月末 増減

富
山
第
１
分
区

朝 日 69.56 54 71.31 53 23 23 0 
黒 部 64.81 58 65.18 59 10 10 0 
黒 部 中 央 80.24 36 82.10 33 25 25 0 
入 善 62.50 62 66.65 58 6 6 0 
宇 奈 月 55.80 64 58.74 63 17 27 10 
魚 津 74.00 49 74.50 49 29 28 -1 
魚 津 西 74.99 48 77.85 44 28 29 1 
７ Ｒ Ｃ 68.84 9 70.90 9 138 148 10 

富
山
第
２
分
区

越 中 八 尾 90.48 13 91.43 9 21 21 0 
上 市 70.00 52 69.38 55 20 20 0 
立 山 81.47 31 85.18 24 16 18 2 
富 山 66.19 57 68.58 56 101 102 1 
富 山 ｼ ﾃ ｨ ｰ 62.60 61 62.03 62 81 82 1 
富 山 南 63.46 60 64.69 60 56 58 2 
富 山 み ら い 76.07 47 76.92 47 76 78 2 
富 山 中 81.72 30 82.12 32 59 58 -1 
富 山 西 93.21 6 92.92 8 61 63 2 
富 山 大 手 町 84.11 25 81.11 36 54 52 -2 
1 0 Ｒ Ｃ 76.93 8 77.43 8 545 552 7 

富
山
第
３
分
区

射 水 83.62 26 86.09 21 31 31 0 
東 と な み 89.17 15 88.77 15 18 17 -1 
新 湊 80.31 34 80.30 38 45 45 0 
新 湊 中 央 81.25 32 81.25 35 14 14 0 
高 岡 100.00 1 100.00 1 73 77 4 
高 岡 万 葉 94.95 4 94.93 4 64 64 0 
砺 波 79.89 37 84.47 26 52 52 0 
７ Ｒ Ｃ 87.03 2 87.97 1 297 300 3 

富
山
第
４
分
区

氷 見 81.10 33 84.30 27 42 43 1 
氷 見 中 央 60.00 63 52.55 64 15 15 0 
南 砺 90.77 12 89.27 14 45 49 4 
小 矢 部 87.39 19 89.84 13 37 37 0 
小 矢 部 中 94.32 5 94.35 5 45 45 0 
高 岡 北 85.54 22 86.30 20 39 40 1 
高 岡 西 100.00 1 100.00 1 50 49 -1 
７ Ｒ Ｃ 85.59 3 85.23 3 273 278 5 

分
区 クラブ名 出席率

（％）
当月
順位

通算
出席率（％）

通算
順位

会員数（人）
期初 月末 増減

石
川
第
１
分
区
Ａ

河 北 87.14 20 84.01 28 23 24 1 
河 北 南 66.67 56 69.84 54 26 26 0 
金 沢 90.10 14 90.07 12 131 138 7 
金 沢 東 79.33 41 81.50 34 104 110 6 
金 沢 香 林 坊 76.94 44 82.70 30 114 116 2 
金 沢 南 85.71 21 85.40 23 58 59 1 
６ Ｒ Ｃ 80.98 6 82.25 5 456 473 17 

石
川
第
１
分
区
Ｂ

白 山 76.43 46 76.62 48 36 37 1 
白 山 石 川 79.55 39 78.44 42 35 34 -1 
金 沢 百 万 石 69.86 53 71.92 50 37 37 0 
金 沢 北 72.34 50 71.41 52 44 45 1 
金 沢 み なと 79.87 38 78.16 43 47 47 0 
金 沢 西 80.30 35 81.06 37 51 51 0 
野 々 市 83.05 28 84.65 25 41 41 0 
７ Ｒ Ｃ 77.34 7 77.46 7 291 292 1 

石
川
第
２
分
区

加 賀 91.44 11 93.79 6 62 64 2 
加 賀 中 央 88.89 16 87.78 16 31 31 0 
加 賀 白 山 92.31 8 87.50 18 25 26 1 
小 松 82.95 29 82.14 31 53 52 -1 
小 松 東 78.44 43 77.33 45 34 35 1 
小 松 シ ティ 78.71 42 79.29 40 35 36 1 
能 美 88.21 18 90.34 11 54 54 0 
山 中 63.63 59 64.20 61 22 22 0 
８ Ｒ Ｃ 83.07 4 82.79 4 316 320 4 

石
川
第
３
分
区

羽 咋 92.19 10 92.97 7 26 32 6 
中能登まほろば 76.47 45 83.83 29 17 17 0 
中 島 85.00 24 79.17 41 9 10 1 
七 尾 79.37 40 79.31 39 48 48 0 
七 尾 み なと 83.53 27 87.34 19 50 50 0 
志 賀 85.19 23 77.32 46 17 19 2 
富 来 71.06 51 71.76 51 14 15 1 
７ Ｒ Ｃ 81.83 5 81.67 6 181 191 10 

石
川
第
４
分
区

穴 水 92.50 7 87.59 17 15 15 0 
能 都 88.82 17 86.08 22 40 40 0 
珠 洲 92.28 9 90.67 10 18 18 0 
内 浦 68.98 55 68.29 57 18 18 0 
輪 島 95.56 3 96.95 3 28 30 2 
５ Ｒ Ｃ 87.63 1 85.91 2 119 121 2 
64RC 合計 81.03 81.29 2,616 2,675 59 

 2019 年 8月末日現在

例会出席報告（8月分）

10 月　<経済と地域社会の発展月間 ・ 米山月間 >
5日 （土） 第 1回地区国際奉仕委員会 石川県地場産業振興センター 13：30 ～ 15：00
5日 （土） 第 1回地区社会奉仕委員会 金沢ニューグランドホテル 11：00 ～ 12：00

11 月　<ロータリー財団月間>
2日 （土） 指導者育成セミナー、地区大会　 石川県立音楽堂 ホスト：香林坊 RC
3日 （日） 地区大会　　第 2回諮問委員会 石川県立音楽堂 ホスト：香林坊 RC

9日 （土）
第 2回ロータリー財団委員会・グローバル補助金奨学生面接（予備）及び ANAクラウンプラザホテル金沢 10：00 ～ 12：00
学友会報告会 ANAクラウンプラザホテル金沢 12：00 ～ 14：00

9日 （土） 地区国際青少年派遣交換留学生オリエンテーション(第 1回 )
10日 （日） 第 2回地区職業奉仕委員会 富山県民会館 10：00 ～ 12：00
16日 （土） 第 1回次期ガバナー補佐会議 17：00 ～
16日 （土） 財団地域セミナー 神戸ポートピアホテル
17日 （日） RI 会長歓迎晩餐会、メジャードナー午餐会 神戸ポートピアホテル
17日 （日） 第 2回ガバナー会議、第 2回GETS 神戸ポートピアホテル
17日 （日） ガバナーノミニー研修セミナー（GNTS) 神戸ポートピアホテル

18・19日 （月・火） 第 48回ロータリー研究会 神戸ポートピアホテル
未定 第 2回ローターアクト会長幹事会議

10・11 月行事予定
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R 財団寄付者
メジャードナー

高岡万葉 上田　辰夫 8月23日
金沢 松本　耕作 7月31日

使途指定寄付

金沢 ポリオプラス基金 松本　耕作 7月21日

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

富山 川合　雅之 8月 1日 4回
新湊中央 石丸　誓史 7月30日 4回
金沢 松本　耕作 7月31日 5・6・7回
金沢香林坊 田中　　泰 8月 1日 1回
小松シティ 池田　　忍 8月30日 2回
小松シティ 髙見　恵子 8月30日 1回
小松シティ 中山宇一郎 8月30日 1回
小松シティ 三安　満昭 8月30日 3回

ポール・ハリス・フェロー

富山みらい 平木留里子 8月 8日
射水 石井　　明 8月21日
金沢 加藤　真一 7月31日
金沢 塩谷真一郎 7月31日
金沢 田井徳太郎 7月31日
野々市 新保　良介 8月22日
小松シティ 鈴木　隆史 8月30日

R 米山記念奨学会寄付者
米山功労者　マルチプル

南砺 岡部　一輝 8月13日 4回
中島 永谷　誠行 8月14日 6回

米山功労者

宇奈月 平木　和行 8月 2日 1回
野々市 新保　良介 8月30日 1回

会員異動
《 入 会 》

富山西 見角　　要 8月29日
高岡万葉 山口　伸一 8月 9日
氷見 鈴木　瑞麿 8月 3日
南砺 齊藤　文治 8月27日
南砺 谷村　賢治 8月27日
河北 谷端　時宗 8月28日
金沢 小川　佳秀 8月 7日
金沢 北川　隆明 8月 7日
金沢 前田　昌彦 8月 7日
金沢 吉田　　剛 8月 7日
金沢東 池田　佳子 8月 5日
金沢東 板橋　史明 8月 5日
金沢東 島田　義展 8月 5日
金沢東 白井　晃仁 8月 5日
金沢南 山下　秀則 8月 6日
金沢南 米村　誠治 8月 6日
金沢みなと 能田　剛志 8月20日

《 退 会 》

魚津 若井　貞寛 8月31日
富山大手町 橋本　和憲 7月31日
富山大手町 飯沼　潔人 8月20日
東となみ 得永　忠雄 7月31日
金沢東 宮本　亮一 8月 9日
金沢南 田中　信行 8月 6日
金沢南 安田　真人 8月30日
白山 林　　健治 8月31日
野々市 千田　利明 8月30日
小松 松山　仙治 8月31日

ご冥福をお祈りいたします

齊藤　惠三会員
富山中ＲＣ
2019.8.20（享年78歳）
㈱斉藤製作所取締役会長
ロータリー歴26年
2006-2007年度会長

　町名の由来は加賀藩士 ･富田主計（とだかずえ）の屋敷

があったとのこと。金沢市では東山とともに、種別茶屋町

で「重要伝統的建造物群保存地区」として選定されている。

　主計町は茶屋町として明治期～昭和戦前期にかけて栄

え、当時の建造物が多く残っており、格子窓の見える情緒

ある町並みとして、外国からの観光客だけでなく、国内の

観光客からも注目を浴びている。最近では季節を問わず、

レンタルの着物を着こなした日本人観光客の方々が兼六園

から主計町のカフェまで歩く姿が多くみられ海外の方から

見た観光地としての金沢の魅力を引き上げています。

表紙の写真

主計町

ガバナー月信担当 地区副幹事　吉田　克也（金沢RC）

ハイライトよねやま
今月のトピックス

・インターアクトとの交流に学友が一役！
・理事会・評議員会報告　̶ 新評議員を選任 ̶
・寄付金速報　̶ 10月の米山月間に向けて ̶
・Pre-GETSでよねやま親善大使がスピーチ
・今年も5人の日本人を支援　̶ 台湾米山学友会 ̶

※ぜひPDF版もご覧ください。

PCから → http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight234_pdf.pdf

スマホから → http://www.rotary-yoneyama.or.jp/blog/news/2019/detail_17155.html
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